



令和 4 年 9 月 1 日発行  
流山市立江戸川台小学校  
児童数 635 名

## 「感動する2学期を」

夏休みが終わり、子供たちが元気に登校してきました。久しぶりに見る子供たちの姿は、一学期よりも一段と頼もしく成長してきたように感じます。学校も、主役である子供たちが戻ってきたことで、活気づいてきました。

夏休み中学校に勤務していると、例年になく救急車のサイレンの音を聞くことが多かったように感じます。その中にも子供たちが事故に遭ったという報告が一件もなく、9月1日に子供たちの元気な様子が見られたことは、ひとえに保護者の方、地域の方々の御協力の賜物と感謝申し上げます。

さて、今年の夏休みは、久しぶりに政府の行動制限が出されていなかったこともあり、子供たちは今まで以上に様々な貴重な体験をしてきたようです。私自身は、自宅と学校の往復という夏休みを過ごしていたのですが、それでも楽しみにしていたのはテレビで観戦する高校野球でした。

御承知の通り、全国高校野球選手権は各都道府県の代表に選ばれた高校同士によるトーナメント戦で行われます。優勝できるのは1校だけです。逆に言うとそれ以外の学校は残念ながら負けてしまうこととなります。試合を見ていると負けてしまった学校の選手たちが涙を流す場面に必ずと言っていいほど遭遇します。そんな時にふと「この選手たちはどういう気持ちで涙を流しているのだろう」と考えました。もちろん、負けて悔しいという気持ちや自分がかたがたしっかきしていれば、などという気持ちもあると思いますが、私はそれだけではないのではないかと感じるようになりました。例えば、仲間とともに協力して戦うことができた喜びや、自分の全力を出し切った満足感、相手への尊敬の念など、必ずしもネガティブな気持ちだけではないのではないかと思います。こうした様々な気持ちが噴き出てきたからこそ、選手は涙を止めることができないのではないかと思います。

若い成長期において、こうした経験はとても大切です。それは、次の活動への大変大きな活力や自信につながってくるからです。本校でも、2学期は運動会や持久走記録会、また各部活動の発表会や大会などを予定しています。子供たちが様々な場面で活躍する機会を、新型コロナ感染に配慮しつつ上述の高校野球選手と同様にできるだけ充実していきたいと考えております。

保護者の方、地域の方に置かれましては、今後とも本校の教育活動への御支援・御協力を賜りますようお願いいたします。



校長 上原 和浩

### 新型コロナウイルス感染症拡大防止のため 引き続きご協力をお願いいたします

- ・朝の健康観察
- ・マスクの持参
- ・体調不良の場合は登校を控える  
(発熱、先、倦怠感など)
- ・同居家族が体調不良の場合も登校を控える



「宿題やろう会」が開催されました  
地域の方が中心となり、「宿題やろう会」が  
開催されました。参加した子  
供たちがとても集中して学習  
していたと伺っています。



地域の皆様

ありがとうございました。

## 【9月の主な予定】

※下校時刻の詳細につきましては、下校時刻表・学年だよりをご覧ください。

1	木	2学期始業式	12	月	運動会練習開始
2	金	A日課3時間	15	木	小宮スクールカウンセラー来校
5	月	通常4時間日課 給食開始	18	日	江戸川台東まつり (吹奏楽部・バトン部 参加)
6	火	通常4時間日課	21	水	PTA 環境整備9:00~10:30
7	水	通常日課 委員会活動 夏休み作品展	22	木	PTA 環境整備予備日 教育相談日
8	木	夏休み作品展	27	火	通常5時間日課 運動会予行練習
9	金	夏休み作品展 スキットメールの日	30	金	PTA 運動会前日準備

## 【10月の主な予定】

1日:運動会 給食なし 3日:振替休業 4日:全校朝会 5日:委員会活動 6日:小宮スクールカウンセラー来校 8日:江戸川台西まつり(吹奏楽部・バトン部参加) 11日:5年ほほえみサロン 12日:クラブ活動 にこにこ学級1組グループ 13日:5年校外学習 14日:全校通常5時間日課 17日:にこにこ学級2組グループ 18日:にこにこ学級3組グループ 19日:5時間日課 にこにこ学級予備日 PTA 総務委員会 20日:流山市小中学校音楽発表会(本校出場:午後)A日課5時間 21日:5年いじめ防止授業 24日:1年校外学習 25日:3~6年芸術鑑賞会 26日:1・2年芸術鑑賞会 PTA 運営委員会 27日:ミニバスケットボール大会 通常日課5時間 28日:教育相談日 5年家庭教育講座(3・4校時) 31日:5年邦楽鑑賞会

~今後の情勢によって変更もあります。ご理解・ご協力の程よろしくお願いたします。~

## ~ 「通学路の危険個所の確認及び

## 旗振り講習会」を行いました ~

地域ボランティア・交通安全推進隊・流山交通安全協会・東自治会・西自治会・このす台自治会・PTA 本部役員及び旗振り登録をしてくださっている方々が参加してくださいました。江戸川台小学校の子どもたちが安全に登下校できるようにと、たくさんの方々が見守りをくださっていることに、心より感謝申し上げます。

講習会では、交通安全推進隊の方に通学路での旗振り誘導についてのポイントを教えていただきました。また、1学期末に保護者の皆様にアンケートであげいただきました「通学路危険箇所」について共有・意見交換をさせていただきました。

参加してくださった地域の方からは、「子どもたちが元気に挨拶をしてくれるのがとても嬉しい。」というお声をたくさんいただきました。学校では、引き続き、子どもたちへ道路歩行の際に気を付けることについて指導していきます。是非、ご家庭でも、お子様と安全な道路歩行について話題にさせていただくとともに、御都合のつく際には、登下校の見守りの御協力をお願いいたします。



## ~ 「プログラミング研修」

## を行いました ~

夏休みに市教育委員会の指導主事と専門業者の方をお招きして、創意工夫を引き出すプログラミング教材「toio(トイオ)」を活用した授業実践のための研修を行いました。2学期より、東京理科大学の学生の方にサポートしていただきながら、各学級で活用していく予定です。今から子どもたちの反応が楽しみです。

